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◇『令和３年度第１回本部連絡会』 

副本部長・本部連絡副委員長  吉本 商一  

〔足立支部長／八千代運輸㈲〕 

7 月 5日（月）東ト総合会館 4階会議室にて浅井会長をお招
きし、第 1回本部連絡会を開催いたしました。 
本来であれば、浅井会長を筆頭に副会長の皆様と意見交換を

させていただくことで現在の状況
や今後の展望を考える場であるの
ですが、このコロナ禍でなかなか場
を作ることができず、昨年度は浅井
会長と竹内副会長の 2名の連絡会に
とどまってしまいました。 
今年度改めて浅井会長より業界

の現状や今後についてお話をいた
だきました。 

「現状については、令和 2年度の決算を終えて忙しくしている
ところもあるかと思うが、相対的には 10%～15%程度の落ち込
みではないか。一日も早くワクチン接種を進めて正常な状態に
戻ることを祈っているが、我々はエッセンシャルワーカーとし
て優先接種ができるか要請中である。」とのことでした。 
また、「標準的な運賃の届け出について全国ではかなり進ん

でいるようだが、東京はまだ低い状況が続いている。何とか今
年中に申請を出せるような仕組みを作らなければならない。」
と、現在取り組みが進んでいる多摩支部の笠原支部長との意見
交換もありました。 
今後については、「令和 6 年度に迫ってきている時間外労働

を 960時間以内にしなければならないという問題に対して、労
働生産性を上げる必要があり、そのためには物流 DX を考えて
いかなければならない。小池都知事との意見交換の際にも業界
としてどう考えているか問われた。」とのことです。私たちも
この物流 DX について考え見出すことにより、労働生産性を上
げていけるのではないかと考えています。 
最後に、つい先日酒気帯び運転にて幼い命が奪われる事故が

ありましたが、緑ナンバーと白ナンバーの区別を、もっとはっ
きりと伝える必要があるのではないかとの意見がでました。何
とうちの娘も、今回初めて緑ナンバーの意味を知ったようで、
こんな身近な人間が知らないのだから、一般の方はまず区別が
つかないだろうなと思ってしまいました。 
協会やロジ研で、まだまだやらなければならないことが沢山

あると感じました。 
 

◇『深セン＋上海オンラインツアー』 

副本部長・総務委員長  大島 弥一  

〔新宿支部長／大島運輸㈱〕 

6 月 25 日（金）研修会としては初の試みとしてオンライン
ツアーを開催いたしました。参加者は、本部から私と宮本副本
部長の 2名、Web から本部長含め 10名でした。 

内容的には、ハイテクスーパーやロボットレストランに興味
を持っていましたが、日本より進んだ独自の発想ということが
感じられ、中国に行ったことのない私には結構ショッキングで
した。特にキャッシュレス決済が進んでおり、その理由の一つ
として“紙幣の汚さ”であるほか、無人のコンビニやキッチン
カーなどが展開していることからも、スマホとインターネット
の普及率が高い中国だからこそ成り立っているものだと理解
しました。 
また、中国においてのワクチン接種は進んでいるものの、ま

だ抑え込めていないとの話もあり、ニュースに出てこない部分
で、やはり・・・という思いで聞いていました。 
全体を通して、想像以上に

プレゼンの映像が綺麗だった
ので、周りのシチュエーショ
ンを考慮すれば、オンライン
とはいえ、現地に行ったよう
な雰囲気で楽しむことができ
ました。 
海外研修が出来るようにな

った際には、直接現地で同じような体験が出来ればと思いまし
たし、現状では他のツアーもこのような形式で開催するのも有
りかなと考えさせられました。後は、専門のツアーコンダクタ
ーがいるともっと楽しめるのではないでしょうか(;^_^A。 
 

◇『令和３年度ロジ研通常総会』 

本部長  田中 敏之  

〔千代田支部長／新聞輸送㈱〕 

6 月 8日（火）ロジ研通常総会を開催し、全議案についてご
承認をいただき、無事終えることができました。心よりお礼申
し上げます。 
さて、新型コロナウイルスの勢いはとどまることがなく、東

京都では 4度目の緊急事態宣言が発令されました。 
振り返れば、あれもこれもだめと振り回された令和元年度。

そして感染予防策が定着し ZOOM 会議は定例化され、制限され
た中で活動した令和 2年度でした。 
令和 3年度は、標準的な運賃をはじめとした勉強会やバーチ

ャル研修会の開催を検討しております。制限のある中で可能な
限り活動を行い、ドライバーの皆さまの環境を整え、エッセン
シャルワーカーとしての魅力を高めたいと思います。 
人手不足、長時間労働、運賃水準の確保等問題は山積みです

が、更に一歩前進できるよう精進して参る所存でございますの
で、引き続きご理解、ご協力賜りますようお願い申し上げます。 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 

○ 9/16（木） 16:00～ 正副・幹事会合同会議（東ト総合会館 4 階会議室・Web 併用） 
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